

# かなうさ！



12月号



北海道美唄尚栄高等学校

〒072 0024美唄市西1条南6丁目1番1号

Tel & Fax 0126 64 2277(事務室/FAX)

0126-64-2275(職員室)

URL [http://www.b\\_shoei.hokkaido.c.ed.jp/](http://www.b_shoei.hokkaido.c.ed.jp/)

E mail:b\_shoei\_z0@hokkaido.c.ed.jp

『たくさん活躍してくれました』

校長　日下　剛

保護者等の皆様並びに美唄地域の皆様におかれましては、日頃より本校の教育活動に御理解と御協力をいただいておりますことに心より感謝申し上げます。本校のサポーターとして、授業や各種行事において御支援を賜り、生徒一人ひとりの成長につながる教育活動を展開できますことに感謝申し上げます。今後も変わりない応援をしていただけますと幸いに存じます。よろしくお願ひいたします。

さて、令和7年(2025年)も残すところわずかとなりました。あつという間の1年ではありますが、4月に着任してから今日までの9ヶ月間、すべての生徒が学校内外で活躍しました。小学生との田植え、中学校に出向いての家庭科授業サポート、社会体験活動、美唄駅周辺花壇整備、マラソン大会ボランティアスタッフ、各種部活動の支部大会及び全道大会出場、学校祭における創作活動及びダンスパフォーマンス、探究活動の発表、資格取得、校内運動会での全力疾走、体育祭の準備に勤しむ生徒会執行委員、生産物販売、7月及び12月の尚栄高校フェア…主役は毎日入れ替わりますが、生徒一人ひとりが何かの場面で必ず一回は主役として輝ける時間を与えることができました。

今年度、北海道教育委員会では、教育施策とこども施策を相互に連携させ、「こどもまんなか」の理念を大切にしながら、全ての子どもたちが質の高い教育を受け、自らの夢を実現することができるよう教育活動を行うこととしています。全ての教育活動で『子どもが主語』となるよう本校においても取組を進めているところです。

変動性や不確実性、複雑性の高い時代と言われておりますが、未来を担う子どもたちが、自分や他者を価値のある存在として尊重し、相互に多様性を認め合い、自信を持って自らの夢や目標に向かい進んでいけるよう、多様な子どもたちを誰一人取り残さない教育を進める必要があります。そのためには、生徒が様々な体験をとおし社会的変化を乗り越えることができる資質・能力を育成することが重要であり、地域の皆様のお力添えをいただきなければなりません。いろいろとお願いすることがあるとは思いますが、何卒重ねてよろしくお願ひいたします。

## 学校ホームページ

<http://www.b-shoei.hokkaido-c.ed.jp/>



## 学校Instagram

[https://www.instagram.com/bibai\\_shoei\\_highschool/](https://www.instagram.com/bibai_shoei_highschool/)



すでに新聞等で報道されたところではありますが、本校の教育活動の支援として、株式会社岸本組様より、全閉式アルミスタンド扇7台、ポータブルクーラ8台、延長窓パネル6個、株式会社高瀬工業様より、教室窓用網戸14枚を御寄贈いただきました。感謝状の贈呈等はすでに終えておりますが、まだお知りおきのない方もいると思いますので、この場をお借りして皆様に御披露させていただきます。

本通信『かなうさ』をとおして宣伝させていただいておりますが、本校の教育活動につきましては、学校のホームページ並びにインスタグラムをとおして紹介しております。また、北海道教育委員会が、道立高校の特色を中学生にもわかりやすく発信するウェブサイトをnoteにより新たに開設したこととで年度の途中ではありますが、本校も左記のとおりアカウントを活用した情報発信をスタートさせたところです。

学校公式ホームページにつきましては、総計30万アクセスをいただきました。また、インスタグラムにつきましてもフォロワー数が440を超え、多くの方に閲覧いただいているところです。本校の特色ある教育活動に興味関心を持っていただいている証であると考えております。どんな小さなこと

学校公式note  
<https://b-shoei-hs.note.jp/>



でも情報を発信しよう、と教職員が一丸となって毎日更新しておりますので、「美唄尚栄高校」で検索するか、次のQRコード又はアドレス入力によりアクセスいただき、是非御覧ください。

さて、生徒が楽しみにしている冬季休業に入ります。クリスマス、大晦日、お正月と行事が続きます。懐かしい友人と過ごしたり、初詣や各種イベントに出掛けることもあろうかと思います。また、スキーやスノーボードなど、

ウインタースポーツを楽しむことを計画しているところだと思います。冬ではありますが、毎日のようにニュースを賑わせているヒグマの出没につきましては、十分な注意が必要です。出掛ける先の情報をキャッチするとともに、被害に遭わない行動をお願いします。また、夏季休業中に津波を伴う地震が発生し、本校におきましては、楽メによる注意喚起情報を複数回一斉配信させていただきました。冬季休業中につきましても、必要に応じて配信させていただくこともあります。楽メ登録を今一度御確認ください。来る年が良き年になることをお祈り申し上げます。

\*\*\*\*\*

## 「3年次探究学習 年次発表会」開催



12月3日(水)5・6校時に本校体育館で、3年次生が1年間取り組んできた「総合的な探究の時間」の学習成果を発表しました。

6班 10グループが今年度

の取り組み成果、今後の展望等についてスライドを使用して発表しました。次回の「学習成果発表会」は来年1月20日(火)に開催する予定です。

## 防災教育(1年次・産社)



11月4日(火)1年次生対象で、防災教育教室が実施されました。自然災害の目につく本年でしたが、『備えあれば憂いなし』となってもらいたいものです。

## 進路ガイダンス 11/06(1,2年次生)



11月6日(木)美唄市市民会館で1,2年次生対象の進路ガイダンスが開催されました。ガイダンス参加校は全部で37校。写真のように活況で、それぞれ自分が選択した3校の情報を受け取り、比較検討することで進路選択に弾みをつけるというものです。参加生徒全員が積極的に将来の進路を考えていく取り組みとなりました。